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Zitat von Shaggy 

25000 hab ich im Kopf…

Paar Seiten vorher hat glaube ich einer was von 10.000€ geschrieben. Ändert aber nix drann
dass es bei so kleinen Provisionen eher unrentabel ist. Für viele kleine Sponsoren dürfte
Sportfive auch eher ein No go gewesen sein. Aber alles nur Spekulatius, da müsste man schon
unseren Vorstand befragen um was konkretes zu erfahren.
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